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年に引き続き、第２回議会報告会を８会場で開催しました。全議員 22 人が２班に分かれ、今年
は２部構成として、第１部で議会報告（３月定例会の審議内容や議会改革の取り組み、各常任

委員会の活動など）を行いました。第２部では、「定住促進」をテーマに意見交換を行い、８会場で延
べ 133 人の皆さまにご参加をいただき、活発な質疑や意見交換が行われました。
　ここでは、主な質疑・回答、アンケートの結果について、ご紹介します。
　なお、来年も議会基本条例に基づき、議会報告会を開催しますので、より多くの市民の皆さまのご
来場をお待ちしております。

昨

開催日時 開催場所 人数 開催日時 開催場所 人数
5月12日（月）午後７時～ 神 楽 会 館 16人 5月 17日（土）午後７時～ 隣 保 館 10人

5月 13日（火）午後７時～ 朝地公民館 19人 5月 18日（日）午後２時～ 市役所本庁 33人
5月14日（水）午後７時～ 緒方公民館 13人 5月 18日（日）午後７時～ 市役所本庁 12人
5月16日（金）午後７時～ 千 歳 支 所 13人 5月 19日（月）午後７時～ 犬飼公民館 17人

第２回議会報告会を開催

アンケート集計結果
性　別

今回の議会報告会の試みをどのように考えますか。

年　代

議会や議員の活動について満足していますか。

男：85.6％

70代以上：22.8％

60代：34.2％
50代：34.2％

40代：7.0％
30代：1.8％

女：14.4％

必要：66％
どちらかといえば
必要：26％

どちらかといえば
満足：56％どちらかといえば

不満足：22％

不満足：9.9％

満足：12.1％
どちらかといえば
不要：2.9％

不要：1％ 分からない：3.8％

議会報告会

問　
常
任
委
員
会
で
は
い
ろ
い
ろ
な
団

体
と
意
見
交
換
会
を
や
っ
て
い
る
と
。
そ

う
い
う
内
容
を
含
め
て
議
会
だ
よ
り
を
充

実
し
て
ほ
し
い
。

答　
今
後
協
議
し
て
、
そ
う
い
う
方
向

で
取
り
組
ん
で
い
け
れ
ば
と
思
い
ま
す
。

●
第
２
部

　
　

定
住
促
進
に
関
す
る
意
見

　
○
転
入
さ
れ
た
が
な
ぜ
住
み
た
い
と
思
っ

た
の
か
。
仕
事
の
都
合
と
か
い
ろ
ん
な
事

情
が
あ
る
と
思
う
が
、
そ
れ
と
は
違
っ
た

と
こ
ろ
で
、
気
に
入
っ
た
か
ら
住
み
た
い

と
思
っ
た
方
も
い
る
の
で
は
な
い
か
。
そ

れ
が
豊
後
大
野
市
の
売
り
に
な
る
の
で
あ

れ
ば
、
そ
う
い
う
と
こ
ろ
を
調
査
し
て
み

て
は
。

○
市
内
で
も
人
口
が
増
加
し
た
地
域
が
あ

る
と
思
う
。
増
え
た
要
因
は
な
に
か
、
そ

こ
に
ヒ
ン
ト
が
あ
る
の
で
は
な
い
か
。

○
女
性
が
集
ま
れ
ば
男
性
も
集
ま
る
。
特

に
若
い
女
性
の
職
場
を
誘
致
し
て
い
た
だ

き
た
い
。

●
質
疑
応
答

問　
木
質
バ
イ
オ
マ
ス
発
電
事
業
は
、

昨
年
か
ら
工
事
し
て
い
る
が
、
い
つ
完
成

に
な
る
の
か
。

答　
目
標
は
来
年
の
10
月
で
す
。
本
来

も
う
少
し
早
く
始
ま
る
予
定
で
し
た
が
、

整
地
に
時
間
が
か
か
り
当
初
よ
り
３
ヵ
月

く
ら
い
延
び
ま
し
た
。

問　
太
陽
光
発
電
事
業
は
、
収
入
が

１
億
円
と
な
っ
て
い
る
が
、
当
初
計
画
ど

お
り
に
発
電
を
行
っ
て
い
る
の
か
。

答　
第
５
発
電
所
、
旧
大
野
町
公
民
館

跡
地
の
発
電
は
開
始
し
て
い
ま
せ
ん
。
最

終
的
に
西
大
分
の
変
電
所
に
送
ら
れ
る

が
、
西
大
分
の
変
電
所
は
容
量
を
超
え
て

お
り
、
今
は
受
け
入
れ
ら
れ
な
い
と
の
こ

と
で
、
工
事
が
終
了
す
る
ま
で
は
発
電
で

き
な
い
と
言
わ
れ
て
い
ま
す
。

問　
地
方
交
付
税
約
１
１
４
億
円
は
い

つ
ま
で
こ
の
金
額
が
く
る
の
か
。

答　
今
年
度
ま
で
で
す
。
来
年
度
か
ら

段
階
的
に
削
減
さ
れ
ま
す
。
５
年
間
で
約

35
億
円
で
あ
り
ま
す
。

○
大
分
市
の
ベ
ッ
ド
タ
ウ
ン
は
、
犬
飼
が

適
地
。
人
口
減
少
を
止
め
る
た
め
に
、
犬

飼
に
ベ
ッ
ド
タ
ウ
ン
を
整
備
し
て
い
た
だ

き
た
い
。

○
今
住
ん
で
い
る
人
が
外
に
出
な
い
よ
う

に
、
子
ど
も
た
ち
が
新
築
す
る
と
き
に
補

助
を
す
る
な
ど
、
そ
う
い
う
策
を
考
え
て

い
た
だ
き
た
い
。

○
移
住
す
る
と
き
一
番
困
っ
た
の
は
、
水

道
と
宅
地
転
用
で
あ
っ
た
。
水
道
を
引
く

と
な
る
と
な
か
り
の
支
出
を
伴
う
の
で
、

補
助
制
度
が
あ
れ
ば
助
か
る
の
で
は
な
い

か
。

　

皆
さ
ま
か
ら
出
さ
れ
た
質
疑
や

意
見
の
中
で
、
執
行
部
に
送
付
す

る
こ
と
が
必
要
と
判
断
し
た
も
の

は
、
市
長
に
送
付
し
ま
し
た
。

　

こ
れ
ま
で
開
催
し
ま
し
た
議
会

報
告
会
の
数
会
場
に
お
い
て
参
加

さ
れ
ま
し
た
市
民
の
皆
さ
ま
に
不

快
感
を
与
え
た
と
し
て
、
抗
議
書

の
提
出
が
ご
ざ
い
ま
し
た
。

　

こ
の
こ
と
は
議
会
報
告
会
の
開

催
趣
旨
に
鑑
み
、
誠
に
遺
憾
な
こ

と
で
あ
り
反
省
す
る
も
の
で
あ
り

ま
す
。

　

こ
の
度
の
抗
議
書
を
謙
虚
に
受

け
止
め
今
後
こ
う
し
た
状
況
を
招

く
こ
と
の
な
い
よ
う
、
そ
し
て
議

会
報
告
会
が
誰
も
が
気
軽
に
参
加

で
き
、
多
く
の
市
民
の
皆
さ
ま
が

発
言
で
き
る
よ
う
な
環
境
づ
く
り

に
向
け
て
議
員
一
同
、
一
層
の
取

り
組
み
を
行
う
所
存
で
あ
り
ま
す

の
で
、
今
後
と
も
豊
後
大
野
市
議

会
へ
の
ご
支
援
を
賜
り
ま
す
よ
う

お
願
い
申
し
あ
げ
ま
す
。

議
長　

小
野　

泰
秀




